

2020年3月13日

本学からのメッセージ送信に対し、協定校から返信メッセージが寄せられました。

1. ホーチミン市外国語情報技術大学（ベトナム） [3月3日]

このところ、日本ではコロナウィルスの感染が拡大していることを承知しております。両大学は同じ境遇にあり、困難な局面を迎えています。貴大学が安全で、皆さんへの悪影響が最小限度であることをお祈りしております。

ベトナムにおいては、感染拡大を防止するため、一時的に大学を始め全ての学校の休校について政府決定がなされました。

私たちは、コロナウィルス感染の拡大を防ぐため、できる限りのことを継続的に行うことに注力し、苦難の時期がすぐに過ぎ去るよう期待しています。ウィルス感染が相互の尊敬、信頼、理解の上に築かれた両大学の関係に影響を与えることはありません。

2. チェンマイ大学（タイ） [3月3日]

本学の心からの敬意を貴大学の学長、学部長、先生方そして職員の皆様にお伝えいただければ幸いです。

本学は貴大学の皆様が健康で、ウィルス感染の心配から解放されるようお祈りいたしております。

ウィルスやいかなる逆境も両大学の関係を阻害することはありません。

3. 台南應用科技大学（台湾） [3月8日]

本学はこの新型コロナウイルス感染の拡大に直面している状況を十分理解しておりますが、これは徐々に終息するものと信じております。

4. 上海工程技術大学（中国） [3月9日]

九州産業大学が本学にお送りいただいた新型コロナウイルス感染の発生に対するご支援と共感のメッセージに関しまして、大変感謝申し上げます。そして、本学の学長からも貴大学の学長へメッセージをお送りしておりますので、どうぞよろしく願いいたします。

以上